
本报讯 日前袁常州市人民
政府办公室公布了 2018年新增
市级农业产业化经营重点龙头企
业渊合作社冤名单袁我区市级农业
产业化龙头企业再添 野新军冶袁江
苏你好鸭食品有限公司尧 江苏立
华食品有限公司尧 常州市露源生
态茶业有限公司尧 常州市金坛区
福地春茶业有限公司尧 常州润洪
水产有限公司尧 常州洋泽农业科
技有限公司 6家企业被认定为常
州市级农业产业化龙头企业遥 至
此袁 我区已拥有省级农业龙头企
业 12家袁 市级农业龙头企业 24
家袁区级农业龙头企业 86家遥

龙头企业是连接农民与市

场的纽带袁是农产品转化增值的
源泉袁 也是农业生产规模化尧集
约化尧专业化的载体遥近年来袁我
区把促进龙头企业发展作为培
育新型农业市场主体的重要举
措袁通过组织培训尧培育品牌尧项
目支持尧推荐认定尧动态监测尧指
导服务等措施袁把发展壮大农业
龙头企业作为实施乡村振兴战
略的重要举措遥

下一步袁我区将加快探索建
立野企业+合作社+农户冶农业产
业化联合体袁大力推进龙头企业
加工原料本地化尧本地生产订单
化尧重点培育联农带农形式多样
化的龙头企业遥支持龙头企业加

强品牌和基地建设袁健全农产品
营销网络袁主动适应和引领产业
链转型升级袁促进农业与一二三
产业融合发展袁切实发挥农业龙
头企业的示范引领作用遥随着各
级农业龙头企业快速发展尧规模
扩大尧产业升级袁我区还将积极
组织符合认定条件的企业申报
国家尧省尧市级农业产业化龙头
企业袁为企业壮大发展提供上升
通道遥 徐欢

我区新增 6家常州市级农业产业化龙头企业
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本报讯 为深入推进全区减少落后化工产能专
项行动袁根据省尧市野四个一批冶专项行动要求袁区化联
办近日制定并印发了叶常州市金坛区化工生产企业整
治提升工作方案曳袁科学合理地制订整治提升方案袁一
企一策袁对企业实施全面整治提升遥

方案要求袁全区各整治提升化工生产企业要进行
全方位梳理袁从执行法律法规尧装备工艺尧环境保护尧
安全生产尧生产环境和清洁生产等 6方面袁严格对照
最新国家标准袁制订综合整治方案袁并严格对照综合
整治方案袁完善相关手续袁依法依规开展综合整治工
作遥此外袁区化联办聘请专家组成专家组袁对企业的地
理位置尧当地产业发展方向契合度尧环境影响因素尧安
全防护等级尧装备水平等进行综合评定袁并对制订的
综合整治方案进行评审袁提出意见建议袁企业对照专
家组意见和建议袁对整治方案进行修改袁最终确定整
治方案并上报区化联办遥

根据整治工作时间节点袁区化联办将定期组织专
家组对已完成整治提升改造工作的企业进行验收遥并
定期对各镇区尧 街道的化工企业整治进度进行督查袁
确保及时完成整治验收工作遥

徐欢 杨慧慧
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野非常荣幸获得母亲单位给
我颁发的这笔奖学金袁这是对我
十二年寒窗苦读的肯定袁更是激
励遥 在人生新的起点上袁我将不
负重托袁砥砺前行尧努力奋进袁绽
放自己最美丽的光芒遥 冶省华中
毕业的杨雨怡动情地说遥杨雨怡
是区住建系统职工姜赟的女儿袁
今年考取北京工业大学信息安
全专业遥

从 2006年至今袁 像杨雨怡
这样拿到奖学金的该系统职工
子女有 250余名遥为激发职工子
女发愤学习袁为国家建设贡献聪
明才智袁同时凝聚系统内干部职

工力量袁为住建事业发展建功立
业袁 区住建委工会于 2006年出
台了 叶奖励办法曳袁 明确考取
野985冶野211冶 高校乃至大专院校
的职工子女袁 每人给予 3000元
至 500元不等的奖励遥

来自省华中的凌瑜袁文笔了
得袁获得过省作文大赛金奖遥 前
年袁她被苏州大学录取遥 当她拿
到奖学金时袁开心地说袁母亲刘
彩娥所在的这个系统袁富有人情
味袁富有吸引力遥 这份奖学金沉
甸甸的袁代表着区住建委领导对
我们的殷切希望遥我们必会带着
这份温情袁回报国家尧回报社会遥

考取复旦大学的潘子欣尧考
取南京大学的王智娴等同学袁都
是该系统的职工子女遥 她们说袁
父母单位不仅给我们提供交流
平台袁让我们提前感知大学生活
的精彩袁 而且还给我们奖学金袁
充分体现了父母单位对我们的
关心和对教育的重视遥

何俊的女儿何雨茜今年考
取江苏第二师范学院遥一直从事
动迁安置工作的何俊说袁我们这
个系统太重视人才培养了袁形式
多样的职工培训尧多年不变的职
工子女奖励措施等袁都让我们越
干越有劲遥 华卫 董玉美

区住建委

连续 13年奖励考取大学的职工子女
本报讯 9 月 8 日上午袁

2018 年江苏省门球大联赛
渊县级市站冤 暨第 52届江苏省
县级市门球比赛在我区拉开
帷幕遥 副区长刘明江出席开
幕式遥

此次大赛为期两天半袁 共
有来自扬州尧 苏州尧 泰州等地
的 26 支县市区门球代表队尧
近 300人来坛参赛袁 我区也有
两支代表队参赛遥 此次门球
比赛是江苏省最高水准门球
赛事之一袁 各代表队都将在
这次比赛中展现出良好的精

神风貌袁 以此次比赛为契机袁
互相学习袁 共同提高袁 力争为
发展提升江苏省门球运动作
出新贡献遥

据了解袁 此次比赛是今年
以来我区继茅山国际山地半
程马拉松赛事尧中国围棋甲级
联赛后第三次举办的大型赛
事遥 几场省级以上大型赛事袁
为我区开展竞技体育提供了
很多的宝贵经验遥 后续我区将
结合金坛实际袁引入更多其他
职业比赛袁为市民提供丰盛的
体育大餐遥 余月霞

省第 52届县级市门球比赛
在我区举办

本报讯 为促进河蟹养殖降
本增收,近日袁我区水产技术指导
站与爱睦乐环保生物技术 渊南京冤
有限公司合作建于渔业科技示范
基地的 EM生产车间投入生产袁
第一批产品作为物化补贴已于 9
月 6日免费分发到蟹农手中遥

据了解袁EM菌是日本株式
会社 EM 研究机构研制的以乳
酸菌尧光合细菌尧酵母菌为主的
多种有益微生物群袁具有净化水
质尧分解残饵尧促进养殖动物肠
道健康等多种功能袁与其代理公
司合作袁实现 EM菌本地生产具
有重要意义遥

自培 EM 菌仅需菌种等材
料及少量人工成本袁与市面同类
销售产品相比袁 价格便宜过半袁
自培过程不需要经过仓储尧长途
运输等环节袁活菌数量及活力相
对更高袁应用效果更明显袁从而
提高水产品品质遥通过 EM菌等

生态制剂的应用袁可减少养殖问
题袁减少用药袁促进生态环境健
康稳定袁水产技术指导员能更好
地理解其繁殖习性尧生长规律及

其作用机理袁便于更有效地指导
微生态制剂的应用袁增强服务能
力袁推动全区河蟹养殖技术再上
新台阶遥 徐欢

神奇的 EM菌在我区开花结果
本报讯 为充分发挥人大

代表在提高党的执政能力尧保
障改善民生尧维护社会和谐稳
定的作用袁朱林镇人大代表积
极参与网格化社会治理工作袁
94名人大代表充实到全镇 71
个网格中袁切实履行人大代表
职责袁成为朱林镇人大代表履
职的一次改革与创新遥

人大代表具有走访联系群
众的义务袁 及时反映民情民
意的责任袁 有特有的组织代
表视察尧 调研尧 执法检查等权
利遥 为此袁 在网格化社会治理

工作中袁 人大代表发挥自身优
势袁 通过走访尧 宣传尧 调研等
形式袁 听取尧 收集村民的意见
和建议袁 对收集的意见尧 建议
和发现的重大民生诉求尧 重大
不稳定因素等袁 通过代表建议
等形式迅速反映袁 充分体现人
大代表人民选尧 我当代表为人
民的作用遥

自人大代表参与网格化社
会治理工作以来袁一批意见尧建
议和民生热点问题通过代表建
议得到了妥善解决遥

吴俊 左玲

朱林镇

人大代表进网格

本报讯 指前镇党委始终
把深入学习贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想作为广
大党员尧 村党组织当前和今后
的一项重大政治任务遥日前袁指
前镇邀请区委党校老师袁 就深
入学习习近平新时代中国特色
社会主义思想和党的十九大精
神袁举行主题报告会遥

报告会围绕习近平新时代
中国特色社会主义思想精神实

质与内涵尧基础和历史贡献以及
行动要求三个方面展开袁用精辟
的语言尧生动的事例袁结合我区
经济跨越发展的实际袁进行深入
分析和解读遥 通过学习袁对指前
镇广大党员干部深刻理解和准
确把握习近平新时代中国特色
社会主义思想袁指导全面做好新
时期金坛经济社会发展工作袁具
有很强的启示和指导作用遥

余月霞 田荣华

指前镇

强化思想引领 推动全面发展

(上接第一版)
项目的快速推进既离不开

企业自身的发展需求袁也离不开
政府有力的服务和支持遥为保障
项目加快建设袁朱林镇建立了重
点项目工作任务清单制和责任
制袁提前介入尧尽早排除在建项
目在推进过程中可能存在的困
难袁力促项目开工早尧建设快尧投
产顺遥 野我们是外地厂家袁对周边
的材料供应商都不熟悉袁政府给
予了我们很大的帮助袁既保证了

采购材料的质量袁也为我们争取
了最大利益冶遥 施工现场负责人
刘国良说遥

目前袁天成涂装一期项目基
础全部完成袁已进入全面施工阶
段袁1尧2尧4 号厂房框架部分即将
封顶袁钢构部分已经进场施工袁3
号厂房钢构施工袁 预计 10月底
厂房竣工交付袁12月设备进场安
装调试袁2019 年 4 月底项目投
产遥一期项目建成后年产智能涂
装系统生产线 5条尧 电池 Pack1

万套袁 可分别实现年销售收入 5
亿元尧9亿元袁利税 4亿元遥 二期
项目已于 5月份启动建设遥

记者短评院企业的发展离不
开精细化的管理遥 在天成涂装袁
施工方尧 建设方和监理方每周
都会召开两次会议袁 安排好近
期施工计划袁 协调沟通施工中
出现的问题袁 严格把好工程质
量关袁 有力的保障了项目的高
效快速推进遥

孙婷

区水产站工作人员渊左一冤将桶装 EM菌发放给蟹农


